
我們的扶輪社在亞

利桑納州鳳凰城，是一

個小社。我們合計大約

有 25個社員，分屬晨

間及晚間兩部分。雖然

亞利桑納州乾旱的地表

通常覆蓋著仙人掌，公

園裡的樹蔭是社區開發

的一個重要層面，而我

們都知道每個扶輪社員

種一棵樹是國際扶輪社

長萊斯禮的扶輪年度目

標之一。

當我們會晤市府官員時，他們對於有此

合作、結合資源及知識的機會感到興奮。我

們逮住這個機會，經過五個月的規劃及多次

委員會會議之後，達成幾乎不可能的成果。

在 Camelback Crossroads 衛 星 社、Tempe Rio 

Salado社及來自一個前坦佩市中心扶輪社員的

坦佩信託資金的協助之下，坦佩市的扶輪社員

們在一天內種了 124棵樹。

為了確保萬無一失，我們還檢查下列：

  我們確實做到能永續發展嗎？我們離

開之後，這些樹會有人照顧嗎？市政

府請一個樹木專家挑選最合適亞利桑

納州的樹，

並在公園安

裝 灌 溉 系

統，為每棵

樹灌溉；這

個計畫他們

已 經 說 明 

過了。

‧  我們會有足夠的工具嗎？我們向一個當

地社區工具庫租用。非常重要的是，要

有足夠的鏟子，尤其是打樁機。

‧  我們如何保證有足夠的義工？我們運

用 SignUp Genius來召募人手，並到其

他扶輪社徵求協助，以及請我們的扶

輪青年服務團社群共襄盛舉。

‧  這個社區知道有這個計畫嗎？坦佩市

同意對社區發出聲明，邀請他們參加

這個計畫，來的人很踴躍。

我們的贊助者們對於這次活動的品質有很

大的貢獻，而且我們有一個從事環境永續發展

的了不起扶輪社員 Tara Haviland身先士卒，

歷經千辛萬苦，終於使計畫圓滿成功。

我們的三大訣竅是：合作、事先規劃、並

到處宣佈你的活動！如果你想了解當天活動情

況，請前往 https://www.youtube.com/watch?v=

5lu3gsp6mJ0&feature=youtu.be觀看由 Shawna 

Wolf攝影社提供的這部影片。

小扶輪社如何透過植樹產生重大影響力
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坦佩市 Tempe扶輪社員們在一天內植樹 124棵。Shawna Wolf 攝影社提供照片
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